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令和４年１０月１日 【№４】 

 

富士市障害者自立支援協議会 

社会参加部会 

●会長挨拶 

日頃より、当協議会へのご理解、ご協力をいただき厚く御礼

申し上げます。今年度より会長に就任しました長谷川と申し

ます。２年間の任期を精一杯務めさせていただきます。 

新型コロナウイルスの影響がありながらも、少しずつ社会活

動も動き始めました。落ち着いてきたかと安堵してきたとこ

ろで第７波が来て、静岡県でも感染者が過去最高を更新し続

けました。このような状況の中で協議会の組織運営も困難を

極めておりますが、できることを確実に行うべく取り組んで

おります。 

今後とも引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます。 

                 長谷川 真美 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 会長 長谷川 真美 

６月２８日「新規採用職員向け研修」を開催しました。協議会の活動主旨や福祉サービス利用

の流れを勉強した後、小グループで対人援助に関する勉強会と意見交換を行いました。活気溢

れる研修となり参加者からも好評を得ることができました。そして現在「ケース支援実践連続

講座」が進行中です。８月３１日に「公開ケース検討会」を開催。３事例について加藤潔先生

から助言をいただいたので、支援の再構築を行い、来年１月３１日に「実践報告会」を行う予

定です。１０月２７日には「障害とつながる医療のはなし」と題して、精神科医師による研修

も企画しています。沢山のご参加お待ちしています！！ 

 

研修部会 

こども部会 

発行者：富士市障害者自立支援協議会事務局 

問合せ：富士市障害福祉課  TEL:0545-55-2761 

    fu-syougai@div.city.fuji.shizuoka.jp  

        

 

 

 

部 会 

今年度社会参加部会では、５月～６月にかけて精神保健福

祉ボランティア養成講座の参加、６月１９日に福祉団体ス

ポーツレクリエーション大会への参加、２８日に順天堂大

学静岡病院看護学部での当事者講演、富士市内の企業の廃

材を用いて行う SDGｓ的こころみコンテストの企画などを行

いました。今後も当事者主体で行う、企画やイベント・話

し合いの場などを検討していく予定です。 

 

こども部会では昨年より触法・虞犯少年の支援についてワーキングを

行っています。事例集作りに取り組み、今年度の完成を目指していま

す。また、乳児期、幼児期、学童期、青年期と大人に向けてそれぞれ

のステージでどのような関わりを持つことが必要なのか、こども達の

未来のために今できる事は何か、皆さんと一緒に考えていきたいで

す。今年度は未就学児の支援について意見交換会を行います。 

 



 

居宅  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

こども支援連絡会 

 

グループホーム連絡会 

 居宅サービス連絡会 

連絡会 

就労部会 

地域生活部会 

１１月１９日（土）１０時～１４時にふじさんめっせにて、 

【ふじＢｏｕｓａｉ２０２２】が開催されます。避難所の間

仕切りの展示とヘルプマークの啓発でブースを設けて参加し

ています。その他、講演会（参加無料）や防災関係機関・企

業による『体験コーナー』『知識コーナー』をはじめ各家庭

や職場の防災対策に役立つブースが多数出展いたします。 

ぜひ、皆さんご参加ください。 

 

今年度は部会を 6回・連絡会を 2回計画し、上半期は予定通

り実施することができました。部会では障害のある方が望む

働き方についての検討及び共有をしています。連絡会では工

賃アップ・職員のスキル向上・利用者の高齢化・居場所につ

いて意見交換の機会をもちながら、就労継続支援 B型事業所

がより良い場となるよう活動していきます。 

昨年に引き続き、「課題抽出ワーキング」「スキルアップワーキン

グ」「地域連携ワーキング」「広報ワーキング」の４つの活動をコ

ロナ禍でも継続し、途切れず活動してきました。現在に要求され

るＺＯＯＭ等を積極的に取り入れ、今出来ることを今後も継続し

ていきたいと思います。 

昨年度作成した各事業所の紹介冊子が出来上がり好評いただいていま

す。ぜひご活用ください。今年度もまだコロナの状況が油断できない

中、発生のあった事業所が情報共有の為に連絡会で本当に困った事や対

応などを細かく発表してくださいました。グループホームの見学等も予

定していますが、ＺＯＯＭも活用した連絡会も検討しています。 

今年度上半期は、連絡会を５月、７月と開催しました。近況報

告では、いずれの事業所も人員不足や高齢化の問題を抱えた中

でのコロナ感染対応となり、現場のひっ迫した状況が報告され

ました。今後は来年度の全体研修の内容を具体的に検討してい

く予定です。意義のある研修にしていきたいと思います。 

 



 

               事 務 局 か ら 

令和４年度も、新型コロナウイルス感染症が収まらない状況が続いていますが、どの部会、連絡会も状況に合

わせて参集やＺＯＯＭにて会議や研修を実施し、活発に活動が行われています。今後とも皆様のご協力のほど

よろしくお願い申し上げます。 

〔第１回全体会議〕 

日時：令和４年１０月７日（金）午後１時３０分～午後３時００分 ＺＯＯＭにて開催 

①ミニ勉強会 

「災害時の行動について～考えておいてほしいこと～」 

富士市防災危機管理課職員を招き、地震と風水害の避難について 

自主防災活動から避難所開設・福祉避難所開設までの情報提供。 

②自立支援協議会上半期活動報告 

  

〔障害者週間記念事業〕 

日時：令和４年１２月３日（土）午前１０時～ 場所：教育プラザ 

「いろんなコミュニケ－ションを知ろう！感じてみよう！」 

手話や口話などのコミュニケ－ションツ－ルを紹介します。 

参加対象者：小学生以上                  

生活介護連絡会 

就労連絡会 

相談支援連絡会 

今年度の事務局メンバ－です。 

よろしくお願い致します。 

今年度から生活介護連絡会を立ち上げ、６月に顔合わせを含め各事

業所での日中活動等の情報交換、９月には基幹相談支援センター主

催のもと権利擁護研修を行いました。研修では、実際に事業所で起

こりそうな事例を題材に、サービス管理責任者として職員に対する

アプローチの仕方等グループワークを通して学びました。 

 

就労継続支援Ｂ型事業所を対象に、各事業所の紹介や『工賃アッ 

プへの取り組み・事業所が目指しているものについて』と『支援 

員のスキル向上の取り組み・実施していることについて』の検討 

及び情報共有を８月に実施しました。２回目を１１月に予定して 

います。 

基幹相談支援センターの主催で、毎月開催されています。 

今年度も引き続き、感染症拡大予防のため、相談支援事業所を２

グル－プにわけて参集し、事例検討会や今年度は新たに意見交換

会が行われています。 

 

 


